

Jean-Jacques PERIN
LA FERRAGE DU RAY
33330 - CALLAS

7 Avril 1994

Monsieur Yves Chamer

cher Monsieur

Bien reçu votre lettre du 31 Mars, et
merci de votre confiance, je ne représente qu'une petite
partie du réseau CDS, auquel j'appartenais depuis Juin 43
Comme agent de liaison et poste radio, par contre
mon activité, renseignements et recherche de terrain de
parachutage dans la région d'Etampes, était surtout
exécutée pour l'OCM "Organisation Civile et Militaire"
mon emploi de bûcheron pour les Eaux et Forêts me laissait
du temps libre. d'abord pour aider les réfractaires du STO,
(J'en suis un). recherche de planque et fourniture de faux
papiers, bien aidé par certains membres de la Gendarmerie et
de la police locale (Montgeron) ceux ci nous prenaient des
rafles et nous fournissaient tous les renseignements qu'ils
connaissaient sur les activités des Allemands.

Comment suis je entré au réseau, courant
1942 - J'ai contracté un engagement dans un régiment
de charmeurs d'Afrique au Maroc. Consulat de Versailles et engagement à
Versailles Novembre 1942 Les Allemands envahissent la zone
dite libre - mon engagement n'a plus de valeur,
je voudrais bien passer de l'autre côté par l'Espagne pour l'être.
Je prends contact avec une veuve Mme la Générale Delang
(dans le Région MORTENSON) Son mari est avec de Gaulle et commande
les troupes du Pacifique - elle me dirige vers M^e Puvost
au Ministère de la PTT à Paris, je lui explique la situation
Sa réponse est nette, vous rentrez en France nous avons
besoin de vous, peu de temps après nous avons un poste
émetteur à la Maïson. 2 fois par semaine, émission et
réception des messages pendant 2 heures

Nous montions la garde, armé au cas où !
Nous parlâmes de la structure du groupe, nous ne connaissons que peu de monde, la personne qui nous avait rencontré - le Radian dont je ne me souviens pas du nom, plutôt de son surnom -

Tout marchait bien jusqu'au 6 Nov 1943 date de mon arrestation par Moisy et sa bande, défié au Henri Martin, puis à la Stalag 13 à Buchenwald - au retour en 1945 je suis resté comme Sans Lieu Verant dans le Service Judiciaire de la D.G.S.R. puis démobilisé. Je reste comme Recruteur Enquêteur dans le même service que devant SDCE, ceci jusqu'en 1951.

Ensuite par l'espace j'ai effectué deux missions dans le Comté, transport de documents et protection d'un responsable du lecteur qui était recherché par les allemands (Région Montargis)

Sur les activités du Région d'autre camarades mieux placé que moi, et avec plus de talent pourraient vous dire beaucoup de choses. En autres les intéressantes Mémoires de JACOT (oblivie Courtois) non publiées, mais dont je possède un exemplaire. Dans quelques les archives du Région CND Castille se trouvent au Fort de Vincennes dans le Service Historique de l'Armée.

Je n'ai jamais écrit de mémoires, beaucoup de souvenirs se sont effacés, il y a environ 4 ans j'ai même refusé à M^e Amouroux, rencontré ici, il cherchait des témoignages sur la Résistance et la déportation.

Après mon départ forcé, mes deux jeunes frères (16 et 18 ans en 44) eurent une importante activité de renseignement au sein du Région Backmaster - ils reçurent la croix de guerre et la médaille de la Résistance -

Je n'ai pas connu M^m TRUFFET -

Bien sincèrement

